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als neue Vorsitzende möchte
ich Euch erst einmal ganz
herzlich begrüßen. Wie Ihr
wisst, ist Peter nach 21 Jah-
ren als 1. Vorsitzender leider
nicht mehr zur Wiederwahl
angetreten und so habe ich
dieses Amt übernommen.
An meiner Seite steht Dietrich
Fedrau als 2. Vorsitzender.
Wir freuen uns auf eine
schöne Zeit und natürlich auf
eine gute Zusammenarbeit
mit Euch allen.
Unser Schützenhaus ist nun auch wieder für
alle geöffnet, so dass unser Vereinsleben

Termine für das noch

laufende Jahr 2021

Vereinsmeisterschaften

Vom 1. bis 31. Oktober 2021

Königsschießen

Freitag, 5. November 2021, von 19 bis 22 Uhr

Königsessen

20. November, 19 Uhr, Bistro Flair

Weihnachtsfeier

18. Dezember 2021, 19 Uhr

wieder zu etwas Normalität kom-
men kann. Es ist also wieder
etwas los im Schützenhaus und
es sind auch einige Veranstaltun-
gen geplant.
Ich freue mich, Euch wieder in un-
serer Vereinsgemeinschaft begrü-
ßen zu können und hoffe auf ein
baldiges Wiedersehen mit Euch.

Seid herzlich 
gegrüßt Eure

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

Das Schützenhaus ist wieder geöffnet am Mittwoch ab 19 Uhr und am Sonntag ab

10 Uhr. Die geltenden Hygienevorschriften sind einzuhalten.

Das noch immer amtierende Königshaus

2020/2021



Die Jahreshauptversammlung des Schützen-
vereins konnte coronabedingt erst im Sep-
tember 2021 stattfinden. Der Vorsitzende
Peter Schmidt begrüßte zahlreiche Mitglieder
am frühen Sonntagmorgen zu dieser außer-
gewöhnlichen Versammlung und wies auf die
geltenden Hygienemaßnahmen hin. Über
das abgelaufene Jahr sei eigentlich nicht viel
zu berichten, meinte er. Die Vereinsverstal-
tungen als auch der Schießbetrieb waren
eingestellt und das Schützenhaus geschlos-
sen. Die Mitgliederzahl ist aber konstant ge-
blieben, weder Ein- noch Austritte hat es
gegeben. Das Durchschnittsalter beträgt 64
Jahre. Der Deutsche Schützenbund habe
eine Comeback-Kampagne der Schützenver-
eine ins Leben gerufen und auch wir müssen
versuchen jüngere Mitglieder zu gewinnen,
was aber gerade in der heutigen Gesell-
schaft, wenn es um Schießsport und Waffen
geht, nicht ganz einfach ist.
Wie sieht unsere Zukunft aus, welche Wei-
chen müssen wir stellen, sagte er zum Ende
seiner Ausführungen, um dann mitzuteilen,
dass er nach 38 Jahren Vorstandsarbeit,
davon 21 Jahre als Vorsitzender, nicht zur
Wiederwahl antreten wird.
Der Bericht des Schießwarts, Joachim Stahr,
fiel noch kürzer aus, da der Schießbetrieb bis
auf die Bezirksmeisterschaft Laufende
Scheibe coronabedingt ausgefallen war.
Die Ferienspiele in Zusammenarbeit mit der
„Haspel“ waren gut besucht und geben 

Anlass zu Hoffnung für die Zukunft, sagte
Stahr in Vertretung des Jugendwarts Dietrich
Fed rau.
Kassierer Sven Hoppe berichtete, dass der
Verein verhältnismäßig gut durch Corona ge-
kommen sei,  es gab nur einen geringen Ver-
lust zum Vorjahr und die Tendenz für 2021 ist
ebenfalls gut.
Dann standen noch zwei Ehrungen an: die
im Vorjahr erkrankten Harry Tonn für 50
Jahre und Joachim Stahr für 40 Jahre wur-
den durch den  scheidenden Vorsitzenden
Peter Schmidt geehrt.

Neuwahlen

Zum Wahlleiter wurde der Ehrenvorsitzende
Wilfried Hoppe gewählt.
Die Wahlen ergaben folgenden neuen Vor-
stand:
1. Vorsitzende Uta Stahr
2. Vorsitzender Dietrich Fedrau
Kassierer Sven Hoppe
Schießwart Joachim Stahr
Schriftführer Jürgen Hoppe
Jugendwart Christoph Siegel 

Die neue Vorsitzende Uta Stahr nahm die
Wahl an und bedankte sich für das ihr entge-
gengebrachte Vertrauen. Sie sei guter Dinge,
dass sie den Verein führen kann und meinte,
dass der Verein auch weiterhin eine Zukunft
hat und baut dabei auch auf die Hilfe des
Vorstands und aller Vereinsmitglieder.

Uta Stahr wurde zur neuen Vorsitzenden gewählt
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